

出典：山口市立島地小学校

島地っ子ニュース

<https://fa.fureai-cloud.jp/simaji-e>



6月5日(水) 交流学习(中学年)

本校を会場に中学年の交流学习をしました。中央小学校・八坂小学校の中学年の子どもたちと一緒に学習をしました。

4年生は、ゴミの分別などについて出前授業等を行いました。

出典：山口市立中央小学校

## 中央小活動報告

<https://fa.fureai-cloud.jp/chuoh-e>

2024/06/05



「交流学习を行いました！」

徳地地域には本校を含めて3校の小学校があります。今日は3校の3・4年生の子どもたちが島地小学校に集い、交流学习を行いました。



4年生の子どもたちは、社会科で「ゴミの分別」について学んでいました。市職員の方を講師として迎え、詳しい説明をしていただきました。また、パッカー車が2台も来ていたので、実際にゴミを処理する場面を見せていただきました。目の前でパッカー車がダイナミックに動く度に、子どもたちからは「おお〜！」と声が上がります。

日頃はそれぞれの学校で学ぶ子どもたちが、今日は、いつもと違った友達、そしていつもよりも多い人数の中で学習に取り組みました。自分の考えを伝え合ったり、思いを膨らませたりと、交流学习ならではの学びがたくさんできたようです。



出典：山口市立八坂小学校

## 八坂小ニュース

[https://fa.fureai-cloud.jp/\\_view/yasaka-e/home/index/dekigoto](https://fa.fureai-cloud.jp/_view/yasaka-e/home/index/dekigoto)

2024/06/05

3、4年生は交流学習で島地小学校に行きました。交流学習は徳地地区の八坂小、島地小、中央小の3校が集まって一緒に学習するものです。午前中はそれぞれの学年に分かれて算数や社会、理科などの学習を行いました。日頃と違い、他校の友達と一緒に活動することもあり、楽しさ倍増の子どもたちでした。

